



N°ABI/020/2022

19 Avril 2022

L'Ambassade de la République de l'Inde à Abidjan présente ses compliments au Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration Africaine et de la Diaspora de la République de Côte d'Ivoire et a l'honneur d'informer que la formation suivante est disponible dans le cadre du programme de renforcement de capacités ITEC et que leurs contenus sont accessibles sur le site www.itecgoi.in.

S.I.	Intitulé	Période
1.	PROGRAMME DES FORMATEURS/PROMOTEURS POUR L'ENTREPRENEURIAT DES FEMMES ET DES JEUNES DANS LE DOMAINE DE L'APPROVISIONNEMENT EN EAU ET DE L'ASSAINISSEMENT	Du 17 Mai au 17 Juin 2022
2.	PROGRAMME DE FORMATION SPECIALISEE EN CYBER-SECURITE ET ANALYSE DES LOGICIELS MALVEILLANTS, INGENIERIE INVERSE	Du 16 Mai au 10 Juin 2022
3.	APPROCHES ET STRATÉGIES DE FINANCEMENT DES PME	Du 09 Mai au 17 Juin 2022
4.	TENDANCES ET DÉFIS RÉCENTS EN MATIÈRE DE RÉGLEMENTATION ET DE NORMALISATION DES MÉDICAMENTS À BASE DE PLANTES ET DES FORMULATIONS	Du 08 Juin au 17 Juin 2022
5.	COURS DE CERTIFICATION SUR L'AUTONOMISATION DES FEMMES PAR L'EFTP	Du 15 Juin au 28 Juin 2022

2. Les candidats intéressés sont priés de remplir le formulaire de candidature en ligne via le site internet www.itecgoi.in. Par la suite, le candidat devra imprimer le formulaire et l'envoyer à la Mission Diplomatique de l'Inde avant le début du cours. Tous les champs du formulaire, y compris les sections de relatives à la compétence en Anglais, le rapport médical et l'autorisation hiérarchique doivent obligatoirement être remplis (Veuillez contacter l'Ambassade pour plus de détails : 2722479580). Les candidats doivent être âgés de 25 à 45 ans et avoir 5 ans d'expérience. **Il convient de noter que le coût du billet d'avion, du logement et les allocations de subsistance pour les participants seront à la charge du Gouvernement de l'Inde.**

3. Le cher Ministère est prié de diffuser cette information auprès des organismes Etatiques/départements concernés.

4. L'Ambassade de l'Inde saisit cette occasion pour renouveler au Ministère des Affaires Etrangères de la République de Côte d'Ivoire les assurances de sa très haute considération.

**Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration Africaine et de la Diaspora,
République de Côte d'Ivoire,
Abidjan.**

Ampliation :

1. Ministère de l'Economie Numérique, des Télécommunications et de l'Innovation
2. Ministère de la Promotion des PME, de l'Artisanat et de la Transformation du Secteur Informel

3. Ministère de la Femme, de la Famille et de l'Enfance
4. Ministère de la Promotion de la Jeunesse, de l'Insertion Professionnelle et du Service Civique
5. Ministère de la promotion de l'investissement et du développement du secteur privé
6. Ministère de la Santé, de l'Hygiène Publique et de la Couverture Maladie Universelle

[Traduction Officiuse]

Cocody Riviera IV Golf, Ilot N°2, Lot N°29, Abidjan, Côte d'Ivoire
Tel: (+225) 27 22 479 580 ● Fax: (+225) 27 22 479 583
E-mail: education.abidjan@mea.gov.in/ hoc.abidjan@mea.gov.in



Embassy of India
Ambassade de l'Inde
Abidjan, Côte d'Ivoire

N°ABI/020/2022

19 Avril 2022

The Embassy of the Republic of India in Abidjan presents its compliments to the Ministry of Foreign Affairs, African Integration and Diaspora of the Republic of Cote d'Ivoire and has the honour to inform that following course is available under the ITEC training Program and course contents are accessible at www.itecgoi.in.

S.I.	Course	Period
1.	WOMEN AND YOUTH ENTREPRENEURSHIP IN WATER SUPPLY AND SANITATION DEVELOPMENT TRAINERS/PROMOTERS PROGRAM	From 17 May to 17 June 2022
2.	SPECIALIZED TRAINING PROGRAMME IN CYBER SECURITY & MALWARE ANALYTICS, REVERSE ENGINEERING	From 16 May to 10 June 2022
3.	SME FINANCING APPROACHES AND STRATEGIES	From 09 May to 17 June 2022
4.	RECENT TRENDS AND CHALLENGES IN REGULATION AND STANDARDIZATION OF HERBAL DRUGS AND FORMULATIONS	From 08 June to 17 June 2022
5.	CERTIFICATE COURSE ON WOMEN EMPOWERMENT THROUGH TVET	From 15 June to 28 June 2022

2. Interested applicants are requested to fill the application online via the website www.itecgoi.in. After filling the application, applicants must take the printout of the filled form and send it to the Indian Mission/Post prior to the commencement of the course. All columns in the application form including English proficiency, medical report & nomination sections are mandatory to be filled in (Please contact the Embassy for more details: 2722479580). The candidates should be between the age group of 25 to 45 years and have 5 years of experience. **It may be noted that cost of airfare, accommodation and living allowance in respect of the selected participants would be borne by the Government of India.**

3. The esteemed Ministry is requested to disseminate this information to concerned Government Organisation/Departments.

4. The Embassy of India avails itself of this opportunity to renew to the Ministry of Foreign Affairs of the Republic of Cote d'Ivoire the assurances of its highest consideration.

Ministry of Foreign Affairs, African Integration and Diaspora,
Republic of Cote d'Ivoire,
Abidjan

Copy to:

1. Ministry of Digital Economy, Telecommunications and Innovation and Innovation
2. Ministry for the Promotion of SMEs, Handicrafts and the Transformation of the Informal Sector



Cocody Riviera IV Golf, Ilot N°2, Lot N°29, Abidjan, Côte d'Ivoire
Tel: (+225) 27 22 479 580 ● Fax: (+225) 27 22 479 583
E-mail: education.abidjan@mea.gov.in/ hoc.abidjan@mea.gov.in

3. Ministry of Women, Family and Children
4. Ministry for the Promotion of Youth, Professional Integration and Civic Service
5. Ministry for the Promotion of Investment and Private Sector Development
6. Ministry of Health, Public Hygiene and Universal Health Coverage

